

Von den Lehrern.

126) Zuerst wurde die Menschheit von Zauberern, dann von den Priestern beherrscht.

Allmählig sollte sie von den Lehrern zur freien Herrschaft über sich selbst erzogen werden.

127) Da in den Händen des Lehrers die Zukunft der Menschheit liegt, sollte kein Mensch besser und vollkommener sein, als der Lehrer.

128) Der Lehrer soll nicht allein sein Fach beherrschen, sondern er soll auch über ihm stehen.

129) Der Lehrer soll größte allgemeine Bildung und eine tief eingewurzelte Vaterlands- und Heimatsliebe besitzen.

130) Der Lehrer soll körperlich gewandt,